

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

o 42

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE LUNDI 28 JUIN 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Allan Sydney McGill, qui est actuellement conseiller à Tokyo, au poste de haut-commissaire du Canada auprès de la République unie de Tanzanie. M. McGill sera simultanément accrédité auprès du Kenya et de l'Ouganda. Il succèdera à ce poste à M. N.F. H. Berlis.

M. McGill est né à Smithers, en Colombie-Britannique, le 1^{er} février 1922. Il a servi en Europe dans l'Aviation royale du Canada de 1941 à 1945. Il a reçu son diplôme de bachelier ès-arts de l'Université de la Colombie-Britannique avant d'entrer au ministère des Affaires extérieures en 1948. M. McGill a été affecté auprès de la mission diplomatique du Canada à Prétoria de 1950 à 1954, et auprès de celle de la Nouvelle-Delhi de 1957 à 1959. En 1960, il a été détaché auprès du Bureau de l'aide extérieure, et est revenu au ministère des Affaires extérieures la même année pour assumer à Tokyo les fonctions de premier secrétaire puis de conseiller.

M. McGill est marié et a trois enfants.